
実施状況

【 住所 】

計 働く女性の家 安曇川公民館

マキノ町 2 0 2

今津町 3 3 0

新旭町 0 0 0

朽木 0 0 0

安曇川町 2 0 2

高島 0 0 0

市外 0 0 0

回答なし 0 0 0

計 7 3 4

平成30年度　議会報告会アンケート集計結果

                                                        【日時】　平成31年1月31日（木） 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　   19：00～20：30

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【会場】　今津働く女性の家（2階軽運動室）　参加者6名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　安曇川公民館（2階視聴覚室）　　   参加者6名 　　　　　

回答率　58.3％　【有効回答7枚/配布数12枚】
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【 性別 】

計 働く女性の家 安曇川公民館

男 5 2 3

女 2 1 1

回答なし 0 0 0

計 7 3 4

【 年齢 】

計 働く女性の家 安曇川公民館

20歳未満 0 0 0

20代 0 0 0

30代 0 0 0

40代 0 0 0

50代 0 0 0

60代 4 0 4

70代 3 3 0

80代以上 0 0 0

回答なし 0 0 0

計 7 3 4

【１】　本日の議会報告会はどうでしたか。

計 働く女性の家 安曇川公民館

良かった 2 1 1

どちらかと言えば良かった 4 2 2

ふつう 1 0 1

どちらかと言えば良くなかった 0 0 0

良くなかった 0 0 0

回答なし 0 0 0

計 7 3 4

【２】　どういうところが良かった（良くなかった）ですか。

・参加者の意見を聞く対応が良いが、交換会になりづらい。

○良くなかった

議会報告会について

○良かった

・本音で意見交換ができた。

・顔が見えた。

・議員さんと直接対面できたこと。

・いろいろな意見が聞けたのが良かった。
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【３】　今後の報告会の形式について、どの形式が良いと思われますか。

計 働く女性の家 安曇川公民館

今回と同様の「議会報告＋意見交換」 6 2 4

「議会報告」のみ 0 0 0

「意見交換」のみ 0 0 0

少人数でのワークショップ形式 0 0 0

回答なし 1 1 0

計 7 3 4

・高島市をどのように住みやすい場所にしていくのかについて市民目線での提案、意見交換の場は必
要であると感じました。どこに問題があり、何を改善すべきなのかを明確にすることなしに政策立案はあ
りえないと思います。人が安心して暮らせる場所であってほしい、そうでなければ魅力を感じて住みつづ
けようとしても、結局出ていかざるを得ません。いわゆる「原野商法」として開発された地域が高島市内
にまさに虫食い状に存在していることをもっと知ってほしいです。

本日の議会報告会、市議会や市議会広報に関するご意見ご要望などを自由に
ご記入ください。

・参加者が少ない。

・参加者の増加が見込める報告会のあり方を検討していただきたい。

・広報はいつも楽しみにしています。

・もう少し時間が欲しい。

・貴重な意見を聞くことができた。

・報告会の資料として、議会だよりを配布し、説明を行うとよいと思います。次回から配布してください。

・参加者は６名でしたが活発な意見があった。

・時間が少ないように思う。
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